
Anne Bertrand

Le 1er septembre 2010, Anne Elizabeth Bertrand est devenue la 
première commissaire à l’accès à l’information et à la protection de la 
vie privée de la province. Mme Bertrand est originaire de la Péninsule 
acadienne. Elle a grandi et a été éduquée en français, puis a poursuivi 
ses études universitaires en anglais en sciences (biologie) et en droit.

Elle a pratiqué le droit à Fredericton, principalement dans les 
domaines du droit administratif, du droit pénal, du droit du travail 
et du contentieux civil pendant plus de 24 ans, acquérant une vaste 
expérience en tant qu’avocate plaidant devant tous les niveaux de 
tribunaux, y compris deux comparutions devant la Cour suprême du 
Canada. Pendant de nombreuses années, elle a siégé à titre d’arbitre 
dans divers tribunaux administratifs, notamment à titre de vice-
présidente de la Commission du travail et de l’emploi du Nouveau-

Brunswick, de membre de la Commission des relations de travail dans la fonction publique et de présidente 
suppléante de la Commission d’examen du Nouveau-Brunswick chargée d’examiner les cas de personnes 
accusées souffrant de troubles mentaux.

Elle est devenue conseillère du roi en 2008, en reconnaissance de ses réalisations et de ses contributions à la 
profession juridique et à sa communauté. En 2011, elle a été intronisée au Temple de la renommée du Réseau 
des femmes d’affaires francophone du Canada pour sa vision et son leadership exceptionnel, qui ont ouvert la 
voie au monde des affaires et à sa communauté.

Anne Bertrand

On September 1st, 2010, Anne Elizabeth Bertrand became the 
province’s first Access to Information and Privacy Commissioner.  
Mme Bertrand hails from the Acadian Peninsula having grown up and 
been educated in French, she then pursued her university studies in 
English in Sciences (Biology) and Law.

She practiced law in Fredericton, predominantly in the areas of 
administrative law, criminal law, employment law and civil litigation 
for more than 24 years, acquiring extensive experience as counsel 
appearing before all levels of courts including two appearances 
before the Supreme Court of Canada. For many years, Mme Bertrand 
sat as an adjudicator on various administrative tribunals, including as 
Vice Chair of the Labour and Employment Board of New Brunswick, 
Member of the Public Service Staff Relations Board, and Alternate 

Chair of the New Brunswick Review Board to review cases of accused persons suffering from mental disorders.

She became King’s Counsel in 2008, in recognition of her accomplishments and contributions to the legal 
profession and her community. In 2011, she was inducted in the Hall of Fame of the Réseau des femmes 
d’affaires francophone du Canada for her vision and exceptional leadership, paving the way in the world of 
business and her community.


